

Association pour le Rapprochement des Peuples Et des Cultures (ARPEC)

61 Chemin du Cimetière

Montvert les Bas 97410 Saint-Pierre

Tél. 06 92 86 25 94

courriel : asso.arpec.reunion@gmail.com ou santosdahi@wanadoo.fr Site : www.arpec.re

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

DU 15 Décembre 2023

Etaients présents : Annie et Serge Verliat, Sylvie et Bruno Fourcade, Sylvie Desfour, Sylvain Dumas, Philippe Guillot, Laurence et Gérald Seurin, Geneviève Kowalewski, Michèle Lavie, Martine Bonnet

Excusés : Monique Blanc , (Vérène n'a pas donné de nouvelles, Cilaos ?)

Serge remercie les membres du Conseil d'Administration présents et annonce l'ordre du jour :

1- La vie des ateliers : les liseuses (Sylvie), les rencontres à l'HFME (Laurence), le Mah-Jong (geneviève), l'astronomie- soirée du 21 Avril (Annie)

2- L'été en métropole : exposition « L'Eau, trésor de l'Himalaya » + projections du film « Himalaya les confidences de l'Eau » et les projets pour l'été 2024 avec l'exposition « Fenêtres du Monde, Fenêtres sur le Monde » (Annie).

3- Les partenariats : Don à Réunion-Népal et exposition « L'Eau de l'Espoir » en 2024 (Annie). Don à Projet-Action + mission à Madagascar. Le projet Zanskar...

4- Les expositions à venir et les projets

5 : le site ARPEC : www.arpec.re

6- Le bilan financier (Geneviève)

1- La vie des ateliers :

- Les liseuses : L'atelier fonctionne très régulièrement. 3 nouvelles ont rejoint le groupe : Nadia, Marie-Mad et Arnelle, donc 8 liseuses dans le groupe. Le site est mis à jour avec les compte-rendus faciles d'accès direct quand on ouvre le site : juste à cliquer sur la photo.

- Les rencontres avec les enfants de l'hôpital FME de St Pierre : Rencontre et meilleure coordination avec les éducateurs Virginie et David. S'interroger sur la poursuite des ateliers du lundi maintenant qu'il y a un nouvel instituteur. Privilégier les dimanches et se présenter aux enfants au début de chaque séance.

- Le Mah-Jong : Une belle réussite pour ce nouvel atelier sous la houlette de Geneviève, satisfaite des progrès du groupe ; 5 inscrites pour l'instant . Une fois par semaine le jeudi de 14h à 16h30. Martine sera responsable de la communication autour de cet atelier (jour, horaire et lieux...)

- la soirée astronomie : Le 21 Avril 2023, belle soirée à Bois-court chez Denise et Patrick, avec Antoine et Thérèse pour l'animation. Nous étions 14. Nouvelle soirée prévue au Piton Textor en Mars ou Avril 2024. Attention aux nuits de pleine lune et choisir un vendredi soir pas le 25 Mars ni le 23 Avril...voir avec Antoine.

2- L'été 2023 en métropole :

1- Exposition « L'Eau, trésor de l'Himalaya » du 12 Juillet au 21 Septembre à Aubazine (19) en partenariat avec l'association « Les amis du canal » . Petite salle voûtée avec photos

carrées et grande salle de l'espace muséographique avec les grands kakemonos. Article dans la presse et vernissage qui a permis quelques vente de photographies (recette 132 euros)
Projection dans la salle polyvalente, le 3 Août, du film de Serge « Himalaya, les confidences de l'Eau » (vente de photographies et chapeau, recette 298 euros).

Rencontre de l'Association « Népal, Enfance et Lumière », qui aide à la scolarité les filles (6 à 18 ans) de milieu très défavorisé de Kathmandou. Serge offre un carton de 10 livres (valeur 390 euros) pour la fête de leur 30 ème anniversaire. En Janvier 2024, nous allons visiter l'école et le pensionnat et leur apporter les vêtements donnés par Martine et Laurence et la Croix Rouge de St Pierre . Aller voir le site pour connaître la belle histoire de cette association.

2- A Saillac, avec le musée de la noix, projection du film « Himalaya, les confidences de l'Eau », dans l'église. Une cinquantaine de personnes (recette 170 euros)

3- A Malemort, invitation par le groupe de randonnée de la commune. Projection du film « Himalaya, les confidences de l'Eau », une soixantaine de personnes. (Pas de vente mais recette au chapeau 100 euros).

3- Les partenariats :

Don de livres pour HFME , courrier d'Anaïs HOAREAU. Le CA vote contre ce projet qui apparaît, en fait comme un projet commercial. Pas de suite à donner.

Réunion-Népal : le projet de construction se termine. Certainement dernier don de 500 euros. Possibilité de parrainer les études des enfants du Mustang (Nadia s'est engagé sur le parrainage de Jyamba Lhamo Gurung, fille du chef de village de Dhye, que nous allons rencontrer en Janvier 2024 pendant notre séjour à Kathmandou). Guillemette et Philippe sont partants pour aller au Mustang en septembre 2024 avec Denise et Patrick. Ils pourront faire le point sur l'avancement des travaux .
Projet-Action : don de 500 euros en Janvier pour 2024.

4- Les expositions à venir :

Lundi 18 Mars au lundi 15 Avril 2024: « L'Eau de l'Espoir » (en partenariat avec Réunion-Népal), à la médiathèque de St Pierre. Journée mondiale de l'Eau le 22 Mars 2024. Projection du petit film sur Dhye et de la 2eme partie du film « Himalaya les Confidences de l'Eau ». Vernissage prévu le samedi 23 Mars 2024 à 16h. En attente de validation.

Lundi 15 Avril au lundi 13 Mai 2024 : « La Réunion ti pa ti pa », médiathèque de St Pierre. La médiathèque fera la convention d'exposition. Pas de vernissage prévu.

Vendredi 1^{er} Novembre au samedi 30 Novembre 2024 : « La Réunion ti pa ti pa » à la médiathèque du Sud Sauvage de St Joseph. Vernissage organisé par la médiathèque suivi d'un concert à 18h. Bel espace d'exposition. Rencontre avec Mr Fred Figuin, directeur de la médiathèque.

Été 2024 en métropole : Exposition « Fenêtres du Monde, Fenêtres sur le Monde », pendant 5 mois (de Mai à septembre 2024) avec l'association de peintres « Les 6 ifs » et les écoles du village. Prévoir un budget pour le transport d'un bagage avion pour la métropole et la signalétique. (banderole exposition à faire imprimer par Jean Philippe avant fin Avril).

Nouveau projet photographique pour 2024/2025 : **Les boîtes aux lettres** .

5- Le site ARPEC :

Il est régulièrement mis à jour par Antoine et très pratique pour présenter nos expositions avec les différents partenaires susceptibles d'avoir une salle d'exposition. Changement d'hébergeur « gandi

6-Bilan financier par Geneviève, notre trésorière :

Adhésions : 45 adhérent-e-s à ce jour. Les comptes sont équilibrés avec 700 euros de recettes de cet été en métropole. Versements des dons de partenariats : Projet-Action et Réunion-Népal : 500 euros pour chacun, pour 2024. Solde à ce jour : 4436 euros + 2368 euros sur le livret A.

La séance est levée à 20h30.

Prochaine Assemblée Générale le vendredi 12 Avril 2024 à 18h